
自動支援会の笠原慧です。2016 年自動支援会が発足しました。ここではよ

くあるご質問に答えていこうと思います。 

Q1.自動支援会はどのような活動を行うのでしょうか？  

A1 主な活動内容は後援会費の納入の手段として、自動振り込みサービス

を利用することです。 

Q2.自動支援会はどのような目的で結成されたのでしょうか？  

A2 納入の手間を省くことにより、より多くの方々に納入していただきやすい

環境を提供することです。自動振込みサービスを利用することによってこれ

を実現出来ると考えております。 

Q3.後援会と自動支援会はどのような関係でしょうか？  

A3.自動支援会は後援会の中に存在します。 

本学陸上競技部後援会は幅広い世代で構成されており、後援会費の納入

等で陸上競技部を支援してきました。しかしながら、一般的な後援会にある

ような組織・会則・幹事会などは存在しません。学生側の後援会係が後援

会費の徴収を行い、後援会員に陸上競技部の活動の報告等を行っていま

す。自動支援会は 2016 年に後援会員の若手を中心として結成されました。 

Q4 今後活動内容の変更はあるのでしょうか？ 

A4 現在のところその予定はありません。将来変更がある場合は総会によ

って決定する予定です。詳細は会則をご覧下さい。 

その他質問がある場合は永瀬までご連絡下さい。尚、質問は本学陸上競技

部員、後援会員からのものに限り受け付けさせて頂きます。 

 


